

HA FALLECIDO LA SEÑORA DOÑA

DULCIDIA MÉNDEZ RODRÍGUEZ

(Dulce)

a los 81 años de edad Confortada con los Auxilios Espirituales

D. E. P.

Su esposo, Tito Pérez Rocha; hijos, Milagros, Marisol y Sigfredo Pérez Méndez; hijos políticos, Jorge y José Ángel; hermanos, Carlos (†), Roberto, Dálida y Toño; hermanos políticos, Marisa, Angustias y Pedro; nietos, Mario, Jorge, Sara y Carlota; nietos políticos, bisnieta, cuidadora, Iris; sobrinos, primos y demás familiares.

RUEGAN a sus amistades y personas piadosas una oración por el eterno descanso de su alma y la asistencia al sepelio que tendrá lugar el viernes día 25 de octubre a las 17:50 desde el Velatorio de Funeraria La Paz en Puntagorda, en Avenida La Constitución 13, a la Iglesia de San Mauro Abad, donde se celebrarán las exequias, y a continuación, al Cementerio de Puntagorda, favores que agradecerán profundamente.

Puntagorda, 24 de octubre de 2024